

Nakes Satgas TMMD Temanggung Bantu Bocah Keluarkan Benda Asing Dalam Hidung

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 1, 2022 - 12:54



Ngeri..! Bocah berusia dua tahun ini, memasukan benda asing ke dalam hidungnya. Akibatnya, mengalami kesulitan bernafas lantaran benda asing tersebut, menutup lubang saluran pernapasan di bagian hidungnya. Senin (1/8/2022)

TEMANGGUNG - Ngeri..! Bocah berusia dua tahun ini, memasukan benda asing ke dalam hidungnya. Akibatnya, mengalami kesulitan bernafas lantaran benda asing tersebut, menutup lubang saluran pernapasan di bagian hidungnya. Senin (1/8/2022)

Ialah Adila Riski Fitria, warga Desa Ngropoh, Kranggan, Kabupaten Temanggung. Bocah naas itupun langsung dilarikan oleh ibunya ke Posko Kesehatan TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Balai Desa Ngropoh.

Ibu Setiyani (35), memilih melarikan putrinya ke Posko Kesehatan TMMD Kodim 0706/Temanggung, untuk minta pertolongan tenaga kesehatan mengeluarkan benda asing tersebut yang tersangkut di dalam hidung putrinya.



Saat tiba di posko kesehatan, bocah malang tersebut disambut oleh petugas tenaga kesehatan (Nakes) Satgas TMMD, Sertu Muhammad Jupri. Setelah berusaha memberikan pertolongan dengan mengeluarkan benda asing dalam hidung tersebut, akhirnya menuai hasil.

Benda yang sangkut dalam hidung Adila Riski Fitria, berhasil dikeluarkan oleh Sertu Muhammad Jupri.

Ibu Setiyani (35), yang semula sempat panik dan terang atas yang alami putrinya akhir bisa bernapas lega. Ia pun bisa tersenyum karena benda yang sangkut dalam hidung putrinya berhasil di keluarkan.

"Terima kasih pak TNI. Beruntung ada posko kesehatan TMMD dari Kodim Temanggung. Sehingga bisa bantu anak saya," ujar Setiyani, Senin (1/8/2022).

Untuk diketahui, salah satu kegiatan non fisik TMMD di Ngropoh ini adalah memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat secara gratis.

"Sepanjang ada warga yang datang berobat, ya, kita layani. Sejak posko ini

dibuka, dari kami Satgas TMMMD sudah berapa kali melayani warga untuk berobat," kata M Jupri.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706